

Press Release... Nota de Prensa... Pressemitteilung... 2/2020

Neuer Geschäftsführer für Miebach Consulting Deutschland

Frankfurt am Main, 20. Februar 2020. Das Logistik- und Supply-Chain-Beratungsunternehmen Miebach Consulting hat einen neuen Geschäftsführer: Jochen Schühle ist seit dem 1. Februar 2020 CEO der Miebach Consulting GmbH in Deutschland. Zuvor war er neun Jahre Geschäftsführer der Miebach Büros in den Vereinigten Staaten und Kanada. Gemeinsam mit Dr. Wolfram Süssenguth (COO) ist er nun für die Leitung von Miebach Consulting Deutschland verantwortlich.

Mit Jochen Schühle sind die Miebach-Standorte USA und Kanada signifikant gewachsen und die Marke Miebach wurde erfolgreich auf dem nordamerikanischen Markt etabliert. In Deutschland will Miebach Consulting den Wachstumskurs fortsetzen und die Marktposition unter anderem mit den Services im Bereich Digitalisierung, Supply Chain Transformation und Change Management stärken.

„Was Miebachs Wachstum möglich macht, ist dass wir Dinge anpacken: wir gehen schnell und flexibel auf unsere Kunden ein, entwickeln innovative Konzepte mit hohem Mehrwert und überführen dies in umsetzbare Business Cases und nachhaltige Lösungen. Ich freue mich darauf, mit meinem Geschäftsführungskollegen Dr. Wolfram Süssenguth und dem gesamten Miebach-Team die positive Geschäftsentwicklung und Unternehmensphilosophie von Miebach Consulting weiter zu stärken“ – so Jochen Schühle, CEO Miebach Consulting Deutschland.

Jürgen Hess, der bisherige Geschäftsführer der deutschen Miebach-Gesellschaft, wechselt ab dem 1. April 2020 zu 100% in die Holding-Geschäftsführung. Diese Rolle führte er bereits seit 2003 anteilig aus. Unter der 18 Jahre umfassenden Geschäftsführung von Jürgen Hess konnte Miebach Consulting in Deutschland den Umsatz mehr als verdoppeln und den ganzheitlichen Beratungsansatz mit Supply Chain Consulting und Engineering in Deutschland ausbauen.

„Durch die stärkere Fokussierung auf meine Position als Holding-Geschäftsführer kann ich unsere weltweiten Standorte und deren Entwicklung besser unterstützen. Mein Ziel ist es, die Miebach Consulting Gruppe als ein führendes Beratungsunternehmen für Logistik und Supply Chain zu festigen. Als global agierendes Unternehmen können wir für unsere Kunden Wettbewerbsvorteile durch Thought Leadership, hohe Qualitätsstandards und Innovationskraft weltweit generieren“ sagt Jürgen Hess, CEO Miebach Consulting Group.

Die Geschäftsführung der Standorte USA und Kanada hat seit Anfang des Jahres Bernard Tremblay inne, der zuvor in der Geschäftsleitung sowie Leiter des kanadischen Standorts in Montreal war.

Über Miebach Consulting

Miebach Consulting bietet in weltweit 24 Büros internationale Supply-Chain-Beratung und Ingenieursleistungen in Produktion und Logistik an. Unsere Kunden sind sowohl mittelständische Unternehmen als auch Konzerne, die ihre Wettbewerbsposition mit innovativen Logistiklösungen verbessern und ausbauen wollen. Die Miebach-Gruppe, gegründet 1973 in Frankfurt, umfasst heute weltweit 24 Standorte in Europa, Asien sowie Nord- und Südamerika. Mit über 370 Mitarbeitern sind wir eines der international führenden Beratungsunternehmen für Logistik und Supply Chain Management. Als Ergebnis erhalten unsere Kunden das, wofür wir stehen: Supply Chain Excellence. www.miebach.com

English Version:

New Managing Director for Miebach Consulting Germany

Frankfurt am Main, February 20, 2020. The logistics and supply chain consulting company Miebach Consulting has a new managing director: Since February 1, 2020, Jochen Schühle is CEO of Miebach Consulting GmbH. Prior to that, he was Managing Director of the Miebach offices in the United States and Canada for nine years. Together with Dr. Wolfram Süssenguth (COO) he is now responsible for the management of Miebach Consulting Germany.

With Jochen Schühle the Miebach offices in the USA and Canada have grown significantly and the Miebach brand has been successfully established on the North American market. In Germany, Miebach Consulting aims to continue their growth course and to enhance the market position with services in the areas of digitalization, supply chain transformation and change management, among others.

"What makes Miebach's growth possible is our drive to get things done: we respond quickly and flexibly to our customers, develop innovative concepts with high added value and translate these into realizable business cases and sustainable solutions. I am looking forward to further strengthening the positive business development and corporate philosophy of Miebach Consulting together with my colleague Dr. Wolfram Süssenguth and the entire Miebach team" - said Jochen Schühle, CEO Miebach Consulting Germany.

Jürgen Hess, the current managing director of the German Miebach company, will move to 100% in the holding management as of April 1, 2020. He has already performed this role on a pro rata basis since 2003. Under Jürgen Hess' 18 years of management, Miebach Consulting was able to more than

double their turnover in Germany and expand their holistic consulting approach with supply chain consulting and engineering in Germany.

"By focusing more strongly on my position as Managing Director of the Holding, I can better support our global locations and their development. My goal is to solidify the Miebach Consulting Group as a leading consulting company for logistics and supply chain. As a globally operating company, we can generate competitive advantages for our clients worldwide through thought leadership, high quality standards and innovation" says Jürgen Hess, CEO Miebach Consulting Group.

Since the beginning of this year, Bernard Tremblay, who was previously a member of the management board and head of the Canadian Miebach office in Montreal, has been in charge of the US and Canadian offices as managing director.

About Miebach Consulting

Miebach Consulting offers international supply chain consulting and engineering services in production and logistics in 24 offices worldwide. Our customers are medium-sized companies as well as corporate groups who want to improve and expand their competitive position with innovative logistics solutions. With over 370 employees and more than 10,000 successful international projects, we are one of the leading international consulting firms for logistics and supply chain management. For 47 years we have been supporting our customers with what we stand for: Supply Chain Excellence.

www.miebach.com

Pressekontakt:
Miebach Consulting GmbH
Wiebke Tillmanns
Tel. +49 69 273992-36
E-Mail: tillmanns@miebach.com

Miebach Consulting GmbH
Untermainanlage 6
60329 Frankfurt am Main
Tel. +49 69 273992-0
Fax +49 69 273992-20
frankfurt@miebach.com
www.miebach.com

Registergericht:
Frankfurt am Main
HRB 13142

Geschäftsführung:
Jürgen Hess, Jochen Schühle,
Dr. Wolfram Süssenguth

Miebach Consulting Gruppe:
Bangalore, Barcelona, Berlin,
Bogotá, Buenos Aires, Dammam, Dubai,
Frankfurt, Gliwice, Guatemala City,
Indianapolis, Leuven, Lima, Madrid,
Mailand, Mexico City, Montreal, München,
Oxford, Paris, Santiago de Chile, São
Paulo, Shanghai, Zug